

Jahresabschluss mit Jubilarehrung

Nach zwei Jahren Pause konnten wir zu unserem schon zur Tradition gewordenen Jahresabschluss im Café Kännle einladen. Das ist auch ein würdiger Rahmen für unsere langjährigen Mitglieder, die sich auch sichtlich wohlfühlten im Kreis der überwiegend älteren Albvereiner, die sich eben an einem solchen Tag zusammenfinden. Selbstgebackener Kuchen und die Musikbegleitung von Frau Meta Wild haben zu einem gelungenen, unterhaltsamen Nachmittag beigetragen. Echt zu würdigen ist die Tatsache, dass einige Mitglieder wirklich von Kindesbeinen an im Albverein sind und dessen Aktivitäten schätzen. Für sage und schreibe 70jährige Vereinszugehörigkeit wurden die Herren Otwin Brucker, Hans Joachim Rominger und Heinrich Ruschewski ausgezeichnet, 50 Jahre im Verein sind die Damen Anneliese, Annegret und Ulrike Bantleon, 40 Jahre Jürgen Bauer, Ruth Nieberle, Gretel, Helmut und Joachim Schlotterbeck und Siegmund Schmid, 25 Jahre Hildegard Armbruster, Karin, Ulrich und Christoph Bäuerle, Elfriede und Manfred Gabernowitz, Claudia und Peter Kaiser, Harald Reichenecker, Jochen Schmid, Birgitt und Ottmar Schwarz, Ursula Weist und Corrina Wolf. Die Vorstandschaft bedankt sich herzlich für diese treue Vereinszugehörigkeit.

